



Mon fils

Bonjour cela est la première fois de ma vie que je demande de l'aide mon fils ses fait agressée sa colonne vertébrale et cassé il y a donc opération et rééducation que malheureusement ma mutuelle ne prend pas tout en charge ayant perdu mon travaille depuis 1 mois ses vraiment une massue qui me tombe deçus en attendant la demande de cmu je suis dans l'obligatoire de payer les soin de mon fils je ne demande pas l'homme je ne demande pas de cagnotte pour le plaisir car j' ai toujours aider les gens dans le besoin quand je pouvez je suis impeu gêner et triste de devoir passer par cette étape de ma vie

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/9HS19Wo0>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Cindy Dailliez